

Evolog

Elevando los estándares de seguridad con certificación y sustentabilidad



Jorge Leiva Carvallo, Gerente General de Evolog.

¿Cómo asegura Evolog la protección de racks y la seguridad en las instalaciones?

Nuestra propuesta es integral y se centra en ofrecer soluciones innovadoras y efectivas que protegen tanto a los colaboradores como a los activos de la empresa, garantizando la seguridad y durabilidad de los sistemas de almacenamiento. Representamos en Chile a Boplan, marca pionera y líder en fabricación de barreras impacto resistentes, diseñadas con materiales de alta calidad para proteger todo tipo de operaciones logísticas e industriales, racks, zonas peatonales, máquinas y vehículos en las instalaciones, minimizando los riesgos de accidentes laborales relacionados con el colapso de racks o caídas de mercancía. Además, todas nuestras barreras están certificadas en laboratorios internacionales bajo los estándares más rigurosos del mercado, lo que asegura su efectividad y durabilidad ante impactos, y son hechas con materiales reciclables, apoyando las iniciativas de sustentabilidad de los clientes. Esto les permite operar con tranquilidad, sabien-

Una ecuación que combina innovación, experiencia, compromiso con la seguridad, sostenibilidad y soporte continuo, destaca a Evolog en el mercado de protecciones para centros de distribución y plantas productivas y lo convierte en un gran aliado para cualquier empresa que busque mejorar su seguridad y eficiencia operativa, mientras optimiza sus costos a largo plazo. Jorge Leiva Carvallo, Gerente General, profundiza en esta propuesta.

do que sus instalaciones están protegidas con soluciones de calidad.

¿Qué tecnologías e innovaciones usa Evolog en estas soluciones?

Nuestras barreras Boplan están fabricadas con polímeros avanzados –como el Extrileno, que es una patente propia–, que absorben impactos y se deforman temporalmente, volviendo a su forma original para reducir daños y prolongar la vida útil del producto. Además, su diseño modular permite una instalación rápida y una adaptación flexible a diferentes configuraciones de racks y otros activos industriales. Esto, junto con la tecnología de absorción de impactos multidireccional, clave en entornos logísticos donde el movimiento de maquinaria y cargas pesadas puede provenir de diferentes ángulos, y la tecnología Flex Impact, absorbe y disipa la energía del impacto, asegurando que nuestras protecciones no solo sean efectivas, sino también duraderas, y minimizando los costos de mantenimiento y reparación.

¿Cómo se adapta la protección para racks de Evolog a diferentes entornos industriales?

La versatilidad de nuestras soluciones es uno de nuestros principales diferenciadores. Gracias al diseño modular de las barreras de Boplan, podemos adaptar nuestras protecciones a una amplia variedad de entornos industriales, desde

almacenes hasta plantas de producción. Nuestros materiales poliméricos son resistentes no solo a impactos, sino también a condiciones adversas como temperaturas extremas y productos químicos. Además, realizamos una evaluación detallada de cada entorno antes de recomendar una solución, lo que nos permite ofrecer una protección personalizada y altamente efectiva para cada cliente. Esto asegura que nuestras barreras no solo protejan los racks, sino que también contribuyan a la seguridad general del entorno de trabajo.

Además de seguridad, ¿qué beneficios ofrecen sus soluciones en reducción de costos?

Nuestros productos también brindan importantes ahorros a largo plazo. Al estar completamente certificados puedes estar seguro que tu inversión está correctamente protegida: nuestro diseño está preparado para resistir lo que indica el test de impacto. Con esto se reducen los riesgos de accidentes laborales y daños a los activos. Esto, a su vez, minimiza los costos de reparación y mantenimiento, así como el tiempo de inactividad en las operaciones. Además, con nuestras soluciones 100% reciclables reducimos el impacto ambiental. De esta forma, nuestros clientes invierten en una solución que combina seguridad, eficiencia y sustentabilidad, asegurando un retorno positivo de su inversión. /NG